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2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

第三十六回　例会 　卓話例会　前行田市立図書館長　安部様 ・ 図書館副館長　吉田様

★ 点鐘

★ 国歌斉唱　ロータリーソング斉唱　第1週 奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 結婚・誕生祝い

★ 会長挨拶　 .....小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 本日の卓話

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 来訪者紹介 本日の来訪者は安部さんと吉田さんです。

★ 結婚・誕生祝い ★ 代表挨拶　清水治雄会員
最近は誕生祝いも嬉しいのかどうなのか、考えてしまします。ただ夫婦愛も、やさしく接するようになり、

喧嘩をする機会がなくなってきた事は良い事ではないでしょうか。円満です。本日は、ありがとうございました。



★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

いよいよ4月に入りました。4月は新しい年度のスタートです。

新入学生・新社会人においては希望を持っている事と思います。希望を持って行動する事が大切です。

昔の言葉に「天は自ら助くるものを助く」 又、「心を起こそうと思えばまず身を起こせ」とあるように、

自分の意思で行動を起こさないものには、神も助けの手を出してはくれない。「困った時の神頼み」では、

決して逆境は乗り越えられないと言った、心の持ち方が大切ではないかと思います。

年度変わりが4月と言う事に付きまして、一般に財政上の都合に合わせて国が設定した区切りである「会計年度」の

事で、この会計年度を法律で定めた当時、世界有数の経済大国だったイギリスの会計年度が4月に始まり

3月に終わっていた事から、日本もこれに従ったと言う説もあるそうです。

ではロータリー年度はどうして7月スタートに成っているのか、素朴な疑問です。

ロータリー発祥の地、アメリカ シカゴの年度変わりが7月なので、ロータリーもそれに習ったものと思います。

今月は読書推進月間です。ロータリーアンには3つの義務があります。1つは会費を払う事。

2つ目はロータリーの例会に出席する事。3つ目はロータリーの友を読む事です。

この3つの中で1番守られていないのが、ロータリーの友を読む事です。

ロータリーの友は読む事によって、他クラブの事が最も良くわかり、地域社会に対しての奉仕の状況、

そして日本での活動、世界での活動等々、色々と参考に成りますので、是非読んで頂きたいものです。

次回例会は、ロータリー情報委員会 内山俊夫会員による「ロータリーの友」についての卓話です。楽しみにして下さい。

先ほど理事会がありまして、滝田会員の退会が承認されました。

病気と言う事では、しかたがないと思います。早く治して再復帰してほしいものです。

今日の卓話は図書館長の安部様です。ロータリー文庫では大変お世話になっています。

この後の卓話を、楽しみにして下さい。台湾城中の22周年記念の案内が来ております。

山田さん・清水さん、どうぞ宜しくお願いします。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。4月は雑誌月間となっております。

本日の卓話は音楽読書委員会の担当で、前図書館長の安部様と

現副館長の吉田様をお迎えし「行田ロータリー文庫の意義と効果」と題して

お話をして頂きます。安部様 吉田様、宜しくお願いします。

今月第一回目の例会ですので、理事会が開催されました。

承認事項を報告致します。

※4月・5月のプログラムが承認されました。FAX等にて連絡致します。

※5月21日～22日予定の小林年度親睦旅行案が承認されました。

.. .後日親睦委員会の方から出欠の連絡があると思いますので、多くの皆様の

.. .参加をお願い致します。

※「白河・桑名・行田サミット」の協賛広告の件が承認されました。ご無理をお願い致しますが、

.. . .ご協力の程宜しくお願い致します。最後になりますが、4月5月は地区大会「白河・桑名・行田サミット」と

.. .小林年度でのメイン事業が続きます。本年度運営方針のサブテーマでもあります「心をひとつにして」頑張りたいと

.. .思いますので、皆様のご協力を宜しくお願い致します。以上、幹事報告と致します。

★ 委員会報告

※ 行田サミット委員会　小菅克祥委員長

5月4日当日は、「みらい」に10時に集合です。開場12時、

開演は12時30分の予定です。最後はさきたま火祭り会場

になります。小委員会を組ませて頂きましたので、後日

FAX等を使い、皆様にお送りさせて頂きたいと思います。

それから皆様にポスターを3部づつお渡ししますので、

目立つところに張って頂きたいと思います。明日、来賓者に

ご案内を送ります。水面下では、着々と準備が進んでおり

ます。皆様のご協力を、宜しくお願い致します。



※親睦委員会　田山僖一郎副委員長 ※次年度会長エレクト　冨田久雄会員

結婚誕生祝いの小旅行が、あと1回あります。

日光をメインとして、行く予定でおります。まだ人数に

余裕がありますので、お返事を頂いてない方は

どうぞ宜しくお願い致します。

次年度の理事委員長を決めさせて頂きましたが、

職業奉仕委員長を湯本会員から稲垣会員に変更させて

頂きました。どうぞ、宜しくお願い致します。

★本日の卓話（卓話者紹介）　渡邉榮一会員

安部さんは、図書館長から健康福祉部の部長さんに

なられた方です。そしてもうひとかた、

図書館副館長の吉田さんです。

本日は、卓話をどうぞ宜しくお願い致します。

★ 本日の卓話　前行田市立図書館長　安部様 図書館副館長　吉田様

テーマ　「行田ロータリー文庫の意義と効果」

読書でキラリ・明るく元気な子供達

・すべての子供達に良い本を！

・すべての子供達に読書の機会を！

・すべての子供達に良い読書環境を！

家庭における読書活動

・0歳～1歳　　絵本は赤ちゃんとのふれあいの為の手段

・1歳半～3歳　絵本はふれあいの為の手段から絵本の内容を楽しむものに

・3歳～6歳　　読み聞かせの黄金期

・小学生　　　読書の世界へ一人旅

・中学生　　　読書活動の幅を広げる

・高校生　　　主体的な読書活動の実践

子供は家族の中で成長していきます。寝る前に布団の中で聞いたお話や

膝の上で読んでもらった絵本など、日々の生活が子供の感性と想像力を

育て、自主的な読書への扉を開けます。

子供の年齢に合わせて、聞く楽しさ・見る楽しさ・読む楽しさを伝え、

子供と共に読書を楽しみ、家族で温かく見守る事が大切です。

～～～以下 略～～～



★謝辞　小林一好会長

本日は、卓話に来て頂きありがとうございました。

★スマイルボックス委員会 ★ 出席奨励委員会 　　　植田信男委員長

にこにこ報告　古沢勇治委員長

会員数　63名　　　　本日の出席者　32名　　　　

メィキャップ者　6名　　　出席免除者　2名

本日の出席率　68％

★ にこにこ報告..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .スマイルボックス委員会　にこにこ報告　大野年司委員

● 小林会長
安部様、吉田副館長様、卓話有りがとうございます。
行田サミット協賛広告宜しくお願い致します。（＾-＾）

● 小椋幹事 安部様、吉田様、卓話ありがとうございます。
皆様　サミットの協賛よろしくお願い致します。（＾-＾）

● 小池（英）会員 安部節子先生、卓話を歓迎して！

● 渡辺会員
安部様、吉田様、いつもお世話になり有り難うございます。
お蔭様で行田ロータリー文庫も成長出来ました。

● 大谷会員 さまざまなことを思い出す桜かな！　芭蕉

● 山本会員 安部さん　本日は卓話ありがとうございます。転勤先でもガンバッテください。

● 内山会員
今週末は桜も見どころでしょうか。心がウキウキしますネ。
お酒の飲みすぎには注意しましょう！！

● 永島会員 先日、利根川 赤岩の渡し舟に乗りました。菜の花、グライダーと雄大な利根川の流れは
「みごと」です。赤岩不動尊のしだれ桜を見学しませんか。

● 小沢会員
10日の誕生祝旅行　きっと楽しい一日になると思います。
ご参加の皆様宜しくお願いします。

● 武笠会員 安部様、吉田様　卓話ご苦労様です。

●
以下同文
（順不同）　

山田会員、持田会員、冨田会員、稲垣会員、清水（治）会員、岡田会員、
小池（利）会員、中島会員、柿沼会員、植田会員、宮内会員、境野会員、
武井会員、小島会員、田山会員、鴨田会員、古沢（勇）会員

● 本日のニコニコは 36,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました）

.★ 点鐘


